
муниципальное казенное дошкольное образовательнОе УчРеЖДеНИе
Возовский детский сад <<Светлячок>> Поныровского района Курской

области

протQкол
заседания педагогпIческого совета

от 29 мая2O2З года N 5

Председатель педагогическогос8вет аr;,И.М.Лепина,- ffi{rr t[:ГL,
СЬкретарь - Н.Н. Конорева f,i,bu".,l,--
ПрисутствоваJIи: 7человек| "f

1. Заведующий : И,М.Лепина -

3. Воспитатель: Р.В"Баздрева -
4. Воспитатель: Г.С.Веревкина -,3,
5. Воспитатель: Н.Н. Конорева f*
6. Муз.руководитель: И.П.Павлова -

7. Щородных Г.И. - старшая медсестра -Чур5

Тема: кАналuз воспumаmельно-обршовumельной рабоmы ДОУ
за 2022-2023 учебньtй zob)

ПОВВСТКА ЩFUI:

1. Анализ реаJIизациизадач годового Iтлана на2022 -202З учебный год.
2.Итоrи мониторинга освоения детьми ООП ЩО.
З. Анализ адаптации детей к условиям ЩОУ .

4. Днализ заболеваемости детей и проведения оздоровительной работы за
2022-202З учебный год.
5. Утверждение плана работы на летне-оздоровительный период.
6. Оценка деятельно сти педагогиче ского коллекти ва в 2022 -202З уrебном

гоДУ.
7. Определение проекта основных направлений деятельности ДОУ на2O2З-
2024 учебный год. Ознакомление педагогического коллектива с
методическими рекомендациями Министерства просвещения по ре€lJIизации
ФОП ЩО. Утверждение плана графика по внедрению ФОП ДО в работу ДОУ.
8. Разное
9. Вынесение решенйя педсовета.

1. СЛУШАЛИ:
Заведующего Лепину И.М. Она ознакомила с результатами выпоJIнения
задач годового плана на 2022-202З учебный год. Раосказыiа о том, каких



результатов добились и на что необходимо обратитъ особое внимание вновом учебном гоДУ. Также сказ€UIа, что в основном с поставленными
задачами на учебный год сIIравились. Все мероприятия были IIроведены впос:авл_енные сроки и на должном уровне. Работу коллектива за 2о22-2о2з
учеоныи год предложила считать удовлетворительной.
Вопрос был вынесен на голосование.

Проголосов€UIи: за - 7 человек; против - нет; воздержавшихся - нет.
Принято единогласно.

ПОСТАНОВИЛИ:
Признать работу коллектива ДОУ
удовлетворительной.

за 2022-202З учебный год

2. СЛУШАIfuI:
Воспитателей: младшей группы Баздреву р.в., старшей группыКонореву н,н, они отчитЕLIIись о резулътатах итоговой диагностикивоспитанников , Из чего был сделан вывод, что программа освоена детьми на|00 %, Высокий уровенЪ развитиЯ на начаЛо года составил J,2Yo, На конецгода _ 7З,5Уо, средний на начаJIо года - 85,5оА, на конец года - 26,5Уо,низкий уровень рЕIзвития на начЕшо года составил - 4,ЗУо,на конец года - о%.в резулътате анаJIиза можно сделать вывод, что образователъная

деятелъность, проведенная с детьми в 2022 - 2О2з учебном году былаэффективна, уровень знаний по сравнению с начаJIом года значителъновырос.
заведующий Щоу предложила признатъ работу педагогического

коллектива по результатам проведенной итоговой диагностики знаний детейза 2022-2023 уч.год. удовлетворительной.
Вопрос был вынесен на голосование.

Проголосовали: за - 7 человек; против - нет; воздержавшихся - нет.Принято единогласно.

ПОСТАНОВИЛИ:
Признатъ работу педагогического коллектива по резулътатам проведеннойитоговой диагностики знаний детей за2О22-202J уч.год. 

1

удовлетворительной.

З. СЛУШАЛИ:
воспитателя младшей группы Веревкину Г.с. она проанализировала

резулътаты адаптации детей к условиям.детского сада. Галина СЬргеевнаподчеркнула, что детей.с тяжелой и средней степенъю адаптации не было.все 12 детей легко влились в коллектив сверстников, что значителъно
об_легчило работу воспитателей группы и переживания родителей.заведующий Щоу предложила признать работу педагогов по адаптации
детей удовлетворительной.
Вопрос был вынесен на голосование.



ПроголосовыIи: за - 7 человек; tIротив - нет; воздержавшихся - нет,

Принято единогласно.

4. СЛУШАЛИ:
Старшую медсестру Щородных Г.И. Она познакомиJIа педагогов е

резулътатами анализа заболеваемости детей за год. Подчеркнула, что все

мероприятия по здоровьесбережению детей проводились в полно1\4 объеме,

неукоснителъно в течение всего учебного года соблюдалисъ все

антис анитарные меропри я^гия, вкJIючая ежедневное измер ение температуры,

ношение масок, aurr"ruрrпая обработка с применением дезинфицирующих

средств всех помещений ДОУ, проветривание, бактерицидная обработка с

помощъю облучателей и т. д . В резупьтате чего случаев пандемии в ДОУ

были зарегистрированы три: один среди детей, два среди взрослых

.оrрулr"ков. ПосеIцаемость детей доУ была немного ниже, чем в Iтрошлом

году. это связано было и с заболеваемостъ детей , в основном орз, и , в

частности, со свободным посещением. Родители просто часто

перестраховывалисъ и, по возможности, оставJIяли детей дома, В конце

своего высту11ления Галина Ивановна выразила пожеJIание, чтобы в

следующем году воспитатели приложили все усилия, и не толъко

воспитатели, но и весь коллектив, чтобы наши дети болели как можно

меньше.

Вопрос был вынесен
ПроголосоваJIи: за -

Принято единогласно.

ЗаведУюшийЩоУпреДЛожилаПриЗнаТъработУкоЛлекТиВаПо
здоровъесбережению детей удовлетворителъной,

ПОСТАНОВИЛИ:
Признатъ работу по здоровьесбережению детей удовлетворителъной,

5. СЛУШАЛИ:
Заведующего Лепину И.М. она шознакомила воспитателей с IIJIаном работы

на период летней оздоровительной компании. Предложила восITитателям

внести свои коррективы, если у кого есть предложения. Воспитатели

добавили 1 пункт к представленному Iтлану. Предложила утвердитъ IIлан

работы на JIетЕий период.
Затем вынесла этот ропрос на гоJIосование,

ПроголоСоваJIи: за "7 человек; протиВ - нет; воздержавшихся - нет, Принято

единогласно.
ПОСТАНОВИЛИ:

Утвердить пJIан летней оздоровительной компании на 2023 год,

на голосование.
7 человек; против - нет; воздержавшихся - нет,



6. СЛУшАJIИ:
Заведующий Лепина И.М. подвела итоги работы педагогической

деятельности за 2022 - 202З уlебный год. Она отметила, что с

поставленными задачами на учебный год воспитатели справились.
Запланированные меропри ятия были успешно проведены. Хорошо
подготовился коллектив педагогов к семинару, котороЙ ПРОХОДИЛ В ОЧНОМ

режиме в рамках районного плана работы. Также заведующий отметила

работу педагогов над проектами по самообразованию. В конце каждый из

гIедагогов подвеJI итог своего проекта показом открытого мероприятия. По
итогам было видно, что воспитатели добросовестно работали над своими

проектами.
заведующий внесла предложение доу считатъ деятельность педагогов за

2022-2023 учебный год удовлетворителъной.
Вопрос был вынесен на гоJIосование.
Проголосовапи: за - 7 человек; против - нет; воздержавшихся - нет.

Принято единогласно.

ПОСТАНОВИЛИ:
Считать деятельностъ педагогов за 2022-202З

удовлетворительной.
уrебныЙ год

7. СЛУШАЛИ:
Заведующий Лепина И.М. рассказапа об основных направлениях

деятельности доу на202з_2024 улlебный год. самым важным вопросом она

отметила - (<является внедрение новой единой федеральной образоваТельной
программы (ФОП ДО) u работу ДОУ.Коллективу необходимо разработатъ
свою образовательную rтр огр амму дошкольного о бразован ия на основании
ФОП ДО. Для этого педагогам необходимо для начала ознакомиться с

методическими рекомендациями Министерства просвещения по реалиЗации
ФОП ДО, а затем пристуцать к работе по разработке программы)). Затем
заведующий вместе с педагогами внимательно изучили методические

рекомендащии по реаJIизации ФОП ЩО . Заведующий напомнила, что
программу необходимо разработать до З1 августа2O2З года и З1 августа оНа

должна быть размещена на сайте ЩОУ. <Работы предстоит трудоемкая, но
мы все вместе должны справиться>. Затем Ирина VIихайловна познакомила
педагогов с планом -графиком по внедрению ФОП ДО в работу ЩОУ и
предложила коллегам утвердитъ его. Вопрос был вынесен на голосование.

Проголосовали: за - 7 человек; против - нет; воздержавшихся - нет.
Принято единогласно.

a'

ПОСТАНОВИЛИ: Приступить к разработке проекта образовательноЙ
программы дошкольного образования N4КДОУ <Возовский детский сад
<<Светлячою> в соответствии с ФОП ДО, опираясь на методические

рекомендациями Министерства просвещения по реализации ФОП ЩО, не



позднее 10.06.202Зг. УтвеРДить план -график по внедрению ФоП До в
работу МКДОУ <<Возовский детский сад <<Светлячою>.

8. РАЗНоЕ:
заведующий Лепина И.м. напомнила воспитателям о подготовке к
аттестации тех, у кого она заканчиваэтся.

РЕтIrЕниЕ:
1. Признать работу коллектива ДОУ за 2022-202З улебный год
удовлетворительной.
2. Признатъ работУ педагогИческого коллектива по результатам проведенной
итоговой диагностики знаний детей за2022-202З уч.год.
удовлетворительной.
З, Признать работУ педагогов IIо адаптации детеЙ удовлетворительной.
4. Признать работу коллектива по здоровьесбережению детей
удовлетворительной.
5. Утвердитъ план летней оздоровителъной компании на2О2З год.
6. Считатъ деятельность педагогоВ за 2022-2о2З уrебный год
удовлетворительной.
7, Приступить к разработке проекта образовательной программы
дошкольного образования Мкщоу квозовский детский сад ксветлячок)) в
соответствии с ФоП ЩО не позднее |0.06.202Зг. Утвердить план -график по
внедрению ФоП До в работу мкдоУ <Возовский детский сад <<Светлячок>>.
8. Вести активную подготовку педагогам к аттестации на первую категорию.


